

Feneval anuncia la recuperación del sector en su asamblea anual

El rent a car facturó 1.357 M € en 2014

12 JUNIO, 2015

Más sobre: [Rent a car](#), [alquiler de coches](#), [alquiler de vehículos](#), [Feneval](#), [Miguel Ángel Saavedra](#).



El sector del rent a car reporta recuperación en 2014: su facturación ha alcanzado 1.356,6 millones de euros que supone un incremento de un 4,3%, con una previsión de crecimiento estimada en un 5% para 2015, hasta 1.425 millones de facturación; mientras que la compra de vehículos aumentó un 17,7%. Para este año, se prevé una presión de compras de 197.000 vehículos, lo que representaría un incremento del 12% y una cuota del 17%.

Así lo ha informado Miguel Ángel Saavedra, presidente de la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos con y sin Conductor (Feneval), tras concluir la **Asamblea Anual** de que reunió a los representantes de más de 200 empresas **los días 10 y 11 de junio en Alicante y en la que fueron analizados, entre otros temas**, la situación del sector, sus principales reivindicaciones y desafíos, y el plan de prioridades de la Federación para este año.

En este sentido, Feneval ha informado que el plan de prioridades para 2015 fue presentado el pasado 6 de mayo al ministro de Industria, Energía y Turismo y a la secretaria de Estado de Turismo, a través del Consejo de Turismo de la CEOE, al que pertenece Feneval. "Este plan recoge tres de las principales reivindicaciones del sector: el reconocimiento del alquiler de coches como actividad turística y, por tanto, la aplicación del tipo reducido de IVA para el sector de alquiler de vehículos sin conductor; el avance en las acciones a desarrollar respecto a la oferta ilegal y la competencia desleal procedente sobre todo de las plataformas digitales; y la necesidad de evitar la creación de nuevos impuestos sobre la actividad que graven la actividad", ha señalado Saavedra.

Asimismo, Feneval comunicó su preocupación por la seguridad jurídica de los asociados que quieran acogerse a las ayudas previstas por el Plan Movele 2015 de ayuda a la adquisición de coches eléctricos, por un defecto en la interpretación de la Ley, que dificulta de momento la compra de este tipo de vehículos por parte de las compañías alquiladoras.

Participación de invitados

Durante la jornada de clausura de la Asamblea Anual de Feneval, Richard Knubben, secretario de Asuntos de Automoción en Leaseurope, federación europea de asociaciones de alquiler de automóviles a la que se ha integrado Feneval, ha incidido en la importancia de un código de conducta para el sector.

Por su parte, José Luis Zoreda, vicepresidente de Exceltur, ha asegurado que el alquiler de coches es el que mejores expectativas económicas tiene para este año dentro del sector turístico español.

Tráfico y robo de vehículos

La Asamblea de Feneval abordó igualmente el problema del tráfico ilícito de vehículos. Explicó que Feneval está colaborando con las diferentes secciones de la Dirección General de Policía. José Orge, inspector jefe del Grupo de Tráfico Ilícito de Vehículos del Cuerpo Nacional de Policía, ha afirmado que el robo de vehículos afecta a todos los modelos, no solo a los de gama alta y ha insistido en el necesario intercambio de información entre empresas y Policía.